
 

 

 

 

 

令和６年１０月臨時 

 

中標津町教育委員会議事録 

 

 

 

 

 

 

 



 - 1 -  

令和６年１０月臨時中標津町教育委員会 

 

１　日　時　　令和６年 10 月 18 日（金）15 時 00 分～15 時 30 分 

 

２　場　所　　中標津町役場３階 301 号会議室 

 

３　出席者 

教 育 長 山　田　康　司 

委　　員 義　盛　幸　規 

委　　員 南　　　むつ子 

委　　員 青　山　幸　子 

委　　員 細　谷　俊　輔 

教育部長 山　宮　克　彦 

教育指導監 横　山　裕　充 

教育指導監 二本柳　千　尋 

指導室長 佐　藤　雅　澄 

管理課長 表　　　健　一 

学校施設主幹 高　橋　大　樹 

学校教育課長 下　村　浩　次 

社会教育課長 七　條　隆　志 

学校給食センター長 加　藤　　　崇 

総務係長 三　浦　　　諒 

書　　記 森　井　彩　花 

 

４　欠席者　　農業高校事務長 西　東　　　仁 

 

５　傍聴者　　なし 

 

６　議　題 

議案第 29 号　中標津町立学校ＩＣＴ教育推進委員会設置要綱の制定につい

て 
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【開　会】 

○教育長 

ただいまから、10 月の臨時教育委員会を開催いたします。 

全員出席ですので、会議は成立いたします。 

本日の署名委員は、青山委員と細谷委員です。よろしくお願いいたします。 

本日の議題は、議案第 29 号　中標津町立学校ＩＣＴ教育推進委員会設置要

綱の制定についてとなっております。 

早速、議事に入ります。それでは、議案第 29 号お願いします。 
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◎議案第 29 号　中標津町立学校ＩＣＴ教育推進委員会設置要綱 

 

〇学校教育課長 

　議案第 29 号　中標津町立学校ＩＣＴ教育推進委員会設置要綱の制定につき

まして、提案理由のご説明を申し上げます。 

　今回の要綱制定につきましては、国策として推進されているＧＩＧＡスクー

ル構想により、教育現場のデジタル化が進んでいるところでございますが、今

後のデジタル教科書の導入や教育データの効果的な利活用など、ＩＣＴ教育を

さらに推進していく必要があることから、必要な調査研究等を行うとともに、

学校間における情報共有や教育委員会と学校現場の合意形成を図る場として、

中標津町立学校ＩＣＴ教育推進委員会を設置するものでございます。 

　それでは、内容のご説明を申し上げますので、議案書の３ページをご覧くだ

さい。 

第１条は、設置についてでありますが、前段ご説明申し上げたとおり、ＩＣ

Ｔ教育の総合的な推進のために設置することを規定してございます。 

第２条は、所掌事務となりますが、記載のとおり５つの所掌事務を規定して

おります。 

第３条は、組織の構成を規定しており、各学校からの推薦委員に加え、校長

会・教頭会からも委員を推薦していただき、単なる情報共有の場ではなく、

様々な方策について合意形成を図る場としても機能できるよう、構成をしてご

ざいます。 

第４条は、委員の任期、第５条では、委員長及び副委員長について規定して

ございます。 

第６条は、会議の開催についての規定となりますが、定期的な開催ではな

く、必要に応じて会議を招集するものとしております。 

第７条では、事務局を教育委員会学校教育課に置くことを規定しておりま

す。 

第８条は、その他としまして、本要綱に定めるもののほか、必要な事項は教

育長が別に定めることとしてございます。 

最後に、附則としまして、この要綱は公布の日から施行するものでございま

す。 

以上、中標津町立学校ＩＣＴ教育推進委員会設置要綱の制定につきまして、

提案理由の説明とさせていただきます。 



 - 4 -  

 

〇教育長 

　議案第 29 号について説明がありました。ご意見、ご質問等ございますか。 

 

〇義盛委員 

　説明いただいた中で、本町におけるＩＣＴ教育の推進ということで、その中

で合意形成というような言葉をいただいたんですけれども、各学校で独自に進

めるわけではなくて、基本的には足並みを揃えてＩＣＴ教育はやっていくとい

う認識でいいんでしょうか。 

 

〇学校教育課長 

　多少、各学校によっては、独自色というのも出てくるかと思いますけれども、

本筋の部分のところは、教育委員会で統一した展開で進めていく、特に、今喫緊

の課題としましては、タブレット端末の更新を迎えておりますので、その辺は各

学校との合意形成を図りながら、教育委員会として進めていきたいという目的

もあって、今回、こういった委員会を設置させていただいております。 

 

〇義盛委員 

　ちなみに、他の自治体の動きとかはどうなんでしょうか。 

 

〇学校教育課長 

　他の自治体も委員会を立ち上げていますね。 

 

〇義盛委員 

　過不足なく表現できるようなものは調整していると思うので、問題ないと思

うんですけれども、他の自治体の動きも気を付けながら進めていただきたいな

と思います。 

 

〇学校教育課長 

　ありがとうございます。 

 

〇教育長 

　他にございますか。 
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（委員から「ありません」の発言あり） 

 

〇教育長 

よろしいですか。 

それでは、議案第 29 号については可決されました。 

以上で、議事は終了いたしますが、事務局から連絡等ございますか。 

 

（事務局から「ありません」の発言あり） 

 

〇教育長 

　委員の皆さんから何かございますか。 

 

（委員から「ありません」の発言あり） 

 

〇教育長 

それでは、本日の会議日程はすべて終了いたしました。 

お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


